

# 穂 学

令和2年度

広州日本人学校 学校便り

[No. 4]

令和2年5月19日(火)

発行責任者 校長 喜屋武浩司

## 「小学部高学年、登校スタート！」

中学部の登校が再開された5月11日(月)から、令和2年度の学校が始業しました。一週間遅れの5月18日(月)。小学部4年生から6年生の登校が許可され、合計30名の児童が元気よく登校してきました。長かった休校期間を経ての3カ月半ぶりの登校は、笑顔の中にも高学年になった緊張感も少し感じられました。

朝の全体集会では、高学年を代表して6年生の松本莉奈さんが元気よく朝の挨拶をしてくださいました。ありがとうございます。また、校歌斉唱は、2学期終業式の録音を使って443名のすてきな歌声が体育館いっぱいに広がりました。

4年生は高学年の仲間入りとして、5、6年生と一緒に活動する「クラブ活動」が始まります。文化系活動としてアートクラブ、音楽クラブ、ハンドメイドクラブ、運動系活動としてサッカーやバドミントン、卓球などがあります。それぞれ自分の好きなクラブを選んで活動します。

5年生は6年生と一緒に「委員会活動」に取り組みます。児童生徒会学級代表、体育、国際交流、図書、保健衛生、放送のいずれかの委員会に全員が所属し、各種行事をはじめとする自主企画の運営に携わります。

6年生は、小学部最高学年として、クラブ活動、委員会活動、そして縦割り活動など、様々な場面で小学部全体をリードしていきます。また、中学部と一緒に活動する場面も増えるので、広州日本人学校の中心的存在となります。

長い間、自宅で学習してきましたが、これからは新しい学年・学級の友達と一緒に、励まし合いながら学習に取り組んでほしいと願います。もう少しすると、日本からもたくさんのお子さんが戻ってきます。学校が完全に再会されるまで、子どもたちへの熱いエールをよろしくお願ひします。



【距離をとっての全体集会】



【4年生学級開き】



【5年生学級開き】



【6年生学級開き】

全体集会後は各学級に戻って、新しい教科書に名前を書いたり、各学年で準備した配布プリントを確認したりしました。いよいよ、来週は小学部1年生から3年生の登校が再開し、全学年が揃います。待ちに待った日、今から楽しみです。